



Lundi 8 mai 2017, la cérémonie au monument aux morts de Terrasson a pris des couleurs. De nombreuses personnes étaient présentes pour rendre hommage aux combattants, notamment les pompiers, la gendarmerie, la fanfare et les résistants. En cette 72ème commémoration du 8 mai, qui rappelle la capitulation de l'Allemagne nazie, une jeune lycéenne a présenté un discours. Lila Marty, étudiante de terminale littéraire au lycée Antoine de Saint Exupéry de Terrasson, a rendu un hommage émouvant. Elle a évoqué par un texte officiel les hommes, les femmes et même les enfants qui se sont battus pour la France afin de les rappeler à nos souvenirs.

A la fin de cette commémoration finie, les discussions ont inévitablement porté sur les résultats des élections présidentielles de la veille. Une femme, parmi quatre personnes interrogées, a témoigné de sa satisfaction envers la victoire d'Emmanuel Macron. Participant à une association nommée « Anti-Corps », cette femme a déclaré « *garder confiance en l'avenir de la France* », et a manifesté son soutien envers le nouveau président de la République française. Trois autres personnes, en revanche, ont exprimé leur mécontentement, leur déception, et leur manque de confiance envers le nouvel homme fort de la Nation. L'une des femmes a notamment déclaré : « *Je n'ai pas du tout confiance en ce financier* » . Des avis très partagés donc, mais la commémoration continue à unir des gens de sensibilités diverses, toutes générations confondues.

LD & VG

- □ Cet article a été rédigé dans le cadre de "[Lycéens reporters](#)" de St Exupéry, Terrasson. (Photo

Une jeune lycéenne émeut la foule pour la cérémonie du 8 Mai

Mis à jour Dimanche, 11 Juin 2017 00:02

Ewanews)